



連南中だより

倉敷市立連島南中学校



第1号

令和2年4月13日(月)発行

【初めのご挨拶】

今年度は新型コロナウイルス対応の関係で、学校生活や行事が中止になったり延期になったりして、生徒の皆さんや保護者・地域の方にとりましていろいろとご心配やご迷惑をかけることになることが多くあります。学校だより、ホームページ、eこねっと等で、随時情報を発信していきますので、引き続きご理解・ご協力をよろしくお願いたします。

【令和2年度 着任式・第1学期始業式】 4月7日(火)

今年度の着任式・始業式は、うららかな晴天の下、ゆったりと間隔をとってグラウンドで行いました。生徒たちは久しぶりの登校で、友達との再会を楽しんでいました。新しい担任の先生や級友と出会い、少し緊張した様子でした。今の新鮮な気持ちとやる気を大切に、充実した1年間を送ってほしいと思います。



【入学式】 4月10日(金)

大きめの制服に身を包んだ117名の初々しい1年生が入学しました。立派な態度で式に臨むことができました。その後の学活では担任の先生の話真剣に聞き、配付物を確認していました。中学校生活に早く慣れ、勉強に部活動に積極的に挑戦し、自分の可能性を広げてほしいと思います。



【新型コロナウイルス感染予防のための分散登校】 4月8日(水)～19日(日)

始業式の翌日から3年生は毎日、1・2年生は1日おきの分散登校が始まりました。学級びらきの学活や久しぶりの授業に、落ち着いた様子で取り組んでいました。休み時間には弾けるような声が校内に響いていました。給食も始まりましたが、全員前を向いて静かに食べました。

引き続き、マスク着用、換気、手洗いをはじめ、感染予防に努めていきます。ご家庭でもお声掛けをよろしくお願いいたします。学校でキッチンペーパーを使った簡易マスクを制作したり、地元の縫製業者による布マスク販売(16・17日)を予定したりしています。ご活用ください。

◎ 新型コロナウイルス対策のため、次の行事を中止または延期といたします。

お子様が大変楽しみにしていた行事もあり、残念ですが、あしからずご了承ください。

○4月20日～24日

1・2年生家庭訪問、3年生個人懇談 中止

○5月1日(金)参観日・PTA総会・学年懇談中止

○6月6日(土)体育会 2学期に延期

○10月21日～23日 倉敷チャレンジワーク 中止

◎ 今年度から全学年、男女混合名簿になります。

小学校や他市の中学校ではすでに導入されていますが、倉敷市はあまり進んでいないのが現状です。が、ついに本校は今年度導入します。目的は、「男女が互いにその人権を尊重しつつ、性別に関わりなく、個性と能力が発揮できるように教育的に配慮するため」です。名簿順に座ると男女が混ざりますが、特に混乱もなく、仲良さそうに見え微笑ましく感じられました。